

OPINI PUBLIK

Perkuat Jajaran, Kapolres Sumbawa Pimpin Apel Berikan Arahan Personil Polsek Sumbawa

Syafruddin Adi - SUMBAWA.OPINIPUBLIK.ID

Nov 10, 2022 - 11:31



Sumbawa NTB - Dalam rangka untuk memperkuat jajaran dalam memberikan Keamanan dan Ketertiban Masyarakat (Kamtibmas, red) di Wilayah Hukum Polres Sumbawa, Kapolres Sumbawa AKBP Henry Novika Chandra, S.IK.,MH. Pimpin Apel pagi anggota Polsek Sumbawa. Rabu (9/11/2022).

Apel Pagi yang bertempat di halaman Mapolsek Sumbawa ini, diikuti oleh : Kapolsek Sumbawa, Ipda Eko Riyono, S.H, PS. Kasium Polsek Sumbawa, Aipda

Heru Tugas Siswanto, S.H, PS. Kapospol KP3 bandara, Bripka I Kadek Sumerta, dan Para Kanit Polsek Sumbawa, serta Para BKTM dan anggota Polsek Sumbawa.

Pada Kegiatan itu, Kapolres mengucapkan terima kasih kepada seluruh Anggota Polsek Sumbawa, yang telah mampu mengelola situasi Kamtibmas di Wilayah Polsek Sumbawa sehingga sampai saat ini tetap kondusif.

Kapolres Sumbawa AKBP Henry Novika Chandra, S.IK.MH. juga menyampaikan beberapa arahan, antara lain : terkait dengan pengeluaran ijin keramaian agar diseleksi dan dicek langsung ke lapangan sehingga dapat diserap informasi perkembangannya. Kemudian melakukan deteksi dini pada setiap permasalahan yang ada, sehingga dapat dicegah dan diantisipasi.

Selain itu, Kapolres menjelaskan tentang jenis-jenis konflik, seperti Konflik Horizontal, Vertikal, Gabungan Konflik Horizontal dan Vertikal, serta Konflik Laten. Kemudian setelah itu, beliau juga menjelaskan sumber konflik yang biasanya terjadi akibat perubahan Sumber Daya Alam, Konflik Politik, Sara dan Batas wilayah.

Oleh karena itu, Kapolres berharap kepada Anggota Polsek Sumbawa, agar selalu hadir ditengah tengah masyarakat dan rutin melaksanakan Sambang Desa serta penggalangan.

"Saya berharap, Anggota selalu menjaga kesehatan, Nama baik Institusi, Pribadi maupun Keluarga, serta menjaga hubungan baik dengan Instansi Eksternal sesuai dengan arahan Presiden RI, agar menjadi Polisi yang Presisi di era revolusi 4.0. Hindari gaya hidup hedonis dan bekerja sesuai dengan tupoksi masing-masing". Ujar Kapolres Sumbawa.

Setelah melaksanakan Apel Pagi, Kapolres laksanakan Coffe Morning bersama Kapolsek Sumbawa, Kasium dan para Kanit di Ruang Kapolsek Sumbawa. Kemudian, melaksanakan pengecekan tahanan, tempat penyimpanan Senpi Inventaris Polsek Sumbawa dan buku mutasi.

Seluruh rangkaian kegiatan berakhir pada Pukul 09.00 Wita, dan diakhiri dengan Foto bersama. Kegiatan berjalan dengan Aman dan Lancar (Adb)